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HIernach steigt der Anteil von MacOS bei den Betriebssystemen, und ist fast doppelt so hoch
wie von iOS. Kein Grund zu Sorge.

Grafikkarten: Apple verbaut ja auch weiterhin Grafikkarten, die man in ähnlicher Form auch
kaufen kann, z.B. die Polaris.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/30235-zukunft-von-hackintosh/?postID=286875#post286875

https://de.statista.com/statistik/daten/studie/157902/umfrage/marktanteil-der-genutzten-betriebssysteme-weltweit-seit-2009/
https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/30235-zukunft-von-hackintosh/?postID=286875#post286875

